

2012年 今年もどうぞよろしく御願いたします

3月11日の東日本大震災からはや9ヶ月が過ぎました。地震や津波、原発事故など私たちがかつて体験したことのない災害が起こり、やっと復興に向けての活動が本格化しようとしています。この災害を忘れることなく、小さなことですが私たちも音楽活動を継続することで、日本全体がわずかでも前進していけたらと思っています。

大災害とは別に昨年も相変わらずの不景気でした。そんな中でも私たちJWSの活動を暖かく見守って下さった多くの皆様に心より感謝申し上げます。JWSの基本理念である「生の音楽を身近に手軽に!」はシロクマ楽団の訪問演奏やさまざまなコンサート活動を通して定着しつつあることを実感しています。特に九州・四国・中国地方など遠い地域の皆さん、学校や介護施設・授産施設、病院などに入院されている皆さんに私たちなりの演奏に接していただけたことは私たちにとても心に残るものとなっています。

今年も子どもたちや地域の皆様方にジャズや生演奏の楽しさ・すばらしさを知ってもらうためのワークショップや体験型のコンサートをさらに充実していきたいと思っています。そのような活動の核を成すJWS月例会は昨12月で17年204回を数えるまでになりました。ジャズばかりでなくさまざまな音楽と一緒に演奏したいという方たちとの交流は他にはない温かさがあると思います。私たちの月例会はプロのような演奏ができるようになることではなく、人の演奏に耳を傾けながらさやかにしかし確実な表現力をつけていくことを目的とする会です。このような活動を通して地域の皆さんとの音楽を通じた交流を今年も推進していきます。

恒例の湘南ジャズフェスティバルも5月開催が決定しています。今年も平塚(13日)・茅ヶ崎・藤沢の各所で故宇山恭平氏の遺志を尊重しながら市民参加型あるいはジャズ音楽の啓蒙を柱とするコンサートを開催していきます。

JWSでは上記のような活動と並行してさまざまな形態や場所でのコンサート活動を行っていきますのでぜひお声かけ下さい。今年も意欲的に活動を推進していきますので今まで同様よろしく御願いたします。

今年辰年…昇り調子になることを!

JWS代表・シロクマ楽団団長 木崎二郎

2012年 JWSが主催または関連するコンサートイベント等の活動予定

- 4月 四国・中国・九州方面シロクマ楽団ツアー 鹿児島志布志市大慈寺21日決定 ご要望があればどこへでも伺います
2011年秋の中国・九州・四国ツアーの報告part1、part2を載せました。ご覧下さい。 <http://www.jws-net.com>
- 5月13日(日) 湘南ひらつかジャズフェスティバル SJF湘南ジャズフェスティバル協賛事業
- 6月10日(日) 第28回平塚ウィンドオーケストラ定期演奏会 平塚市民センター
- 7月28日~8月16日 ころ ジャズin信州 北白樺高原レストラン森の音楽家にて連日ライブや野外コンサート実施
- 8月12日(日) 信州東御市田中の花市(毎年同じ日に出演しています)
- 9月2日(日) 信州ハーモニカフェスティバル 上田市丸子信州国際音楽村 こだまホール
- 10月6日(土) 第18回JWS国際音楽の日記念コンサート 平塚市中央公民館大ホール
- 10月7日(日) 湘南ひらつか囲碁祭り 企画運営に協力 例年デキシーランドジャズと吹奏楽の演奏を提供
- 10月中旬~下旬 四国・中国・九州方面シロクマ楽団ツアー ご要望があればどこへでも伺います
- 11月23日(金) 伊那市ジャズフェスティバル協賛出演
- 12月16日(日) 第27回平塚ウィンドオーケストラクリスマスコンサート 平塚市民センター

湘南地域での主な活動 地域に根ざした演奏活動です どんな所でもよろこんで演奏します

・シロクマ楽団、木崎トリオを中心としたライブは各所で随時行われます。

・平塚KONA・シャポー、小田原ルート1ライブ、鎌倉ヴィオラパラッツオなど。月例ないし隔月で実施しています。

・アマチュア音楽家の集うJWSセッションは月例で平塚市音楽スペースパルで行われます。17年204回が過ぎました。

信州でもライブやコンサート活動を推進していきます

・蓼科レストラン森の音楽家での夏のライブは2週間続きます。このほか、伊那そば処さくら、上田鹿教湯温泉鹿乃屋、木曾レストハウス木曾路、蓼科横谷温泉旅館、女神湖グランシャルモ、駒ヶ根高原リゾートリンクス、万座温泉日進館、布引温泉こもろ、上田レストラン柴崎等を会場としたライブが随時行われます。お店等でのライブはご依頼いただければ伺います。

・茅野市民ときめきコンサートや伊那市いなっせでのコンサートも継続して行います。

信州その他ライブツアーも適宜開催します 参加人数にこだわらない平日開催も実施します

・今年も雪の温泉やアンズ狩り、初夏の信州、紅葉、紅玉やフジのリンゴ狩りなど 楽しい旅です!

出前ライブを行います 依頼があれば北海道から沖縄まで何処へでも行きます

・ピアノソロから4、5人程度の編成で皆さんの要望に添ったライブをお届けします。気楽にお声かけ下さい。

・木崎のおもしろトークと演奏です。幅広いジャンルの音楽が楽しめます。演奏会場はどんな場所でもOKです。

音楽講座や吹奏楽などのバンド指導も行います アルバイト32年で培った力を発揮します

・音楽の効用や演奏法など豊かな経験から皆さんの期待する内容の講座やレクチャーをいたします。

・小学生のスクールバンドから社会人バンドまで皆さんの要望にあったご指導をいたします。

これらについてのご相談・連絡先は、六耀社 0463-93-1505またはJWS 090-8175-5016まで

恒例のリンゴ狩りライブツアー 宿泊とライブは鹿教湯温泉鹿乃屋 12月6、7日



初日は諏訪湖畔の間欠泉に寄って足湯を楽しみました。鹿乃屋さんのライブは少人数ながらいつものように暖かくたのしくやりました。ここで厚木市在住の新しいお仲間ができました。二日目のリンゴ狩りは晴天のもとたくさんのリンゴをとりました。大玉でしかも蜜入りの最高のフジでした。木崎、三浦、長谷川がお伴しました。

昼間のライブですが大勢集まりました 横須賀市北久里浜「スイートソング」12月9日



初めての会場でしたが真っ昼間から満席で驚きました。仕掛け人は鎌倉の伯耆洋二（ほうき）さんです。シャンソンを好まれる方が多いと聞いていましたがジャズも好評でした。皆さん歌ったりダンスをしたりで大変盛り上がりしました。テッチャン長谷川さんのハンチングがすてきです。

バンドは木崎、三浦、長谷川のトリオ。

彩木香里vo+しろくま3(木崎、三浦、長谷川) 平塚シャポーにて 12月10日



シャポーのマスターが小田原のライブで彩木さんを聞いて一目惚れ！チケットが10月中にはなくなってしまうほどの人気。彩木さんの気さくな人柄と素晴らしい歌唱力でお客さんも納得。この店には結構うるさい客が多いのですが皆さん口々にほめておられました。トリオは木崎、三浦、長谷川でした。次回は2月4日、トリオで楽しんでね。

平塚ウィンドオーケストラ第26回クリスマスコンサート 12月11日 平塚市民センター



第一部は「素晴らしきヒコーキ野郎」「江」「ゴッドファーザー」ほか
第二部は「サウンドオブミュージック」「ザ・クリスマスソング」「ニューシネマパラダイス」「シングシングシング」「ホームアローン」
アンコールは「そりすべり」ほか

今回は今までになく大勢のお客様で賑わいました。650人以上の入場者数だったようです。

次回は5月13日の湘南ジャズフェス、6月10日の定期演奏会です。（指揮：木崎）

藤井寛vib+木崎、三浦、坂田 小田原ルート1 12月18日

久しぶりに藤井さんとのライブが実現しました。「朝日のごとくさわやかに」MJQスタイルで楽しんでいただきました。G・シリングものもやりました。藤井さんの演奏は本当に素晴らしいです。渡辺良枝さんも「ある恋の物語」を熱唱して下さいました。次回2月12日ほんごさとこvoです。



鎌倉パラッツオヴィオラのクリスマス 12月23日 木崎、三浦、長谷川



11月に引き続きヴィオラで演奏。今回はお店主催のパーティライブ。今回も伯耆洋二さんがお力添え下さり盛会になりました。ファミリーで来て下さったヒデキも歌で参加して場内は大いに沸きました。あでやかな着物のグループもいて会場が華やいでいました。

平塚 KONAクリスマスライブ 12月24日 またまた山田さんハーモニカで登場！



テッチャンも長谷川さんもおしゃれですね。ヒデキのvoやビショップ、サンペイちゃん、サッチモのvoよかったね。
第204回JWSアマチュアセッション 12月25日(日)平塚音楽スペースパルにて



月1回だけの会ですが参加の多い方はそれなりにしっかりした演奏ができていました。福持さんのおしゃべり教養タイムもなかなか勉強になりますし山田さんも負けずにしゃべってくれました。来年はハーモニカもっと頑張りましょうね。参加の皆さん一年間ありがとうございました。 **次回は1月29日(日)19時から**